



## 坂野中学校閉校にあたって

坂野中学校同窓会会長 米 崎 孝

私たちの思い出多き坂野中学校と立江中学校を統合し、平成 28 年 4 月から「小松島市小松島南中学校」として新たにスタートすることとなりました。昭和 22 年に「那賀郡坂野中学校」として創設され、昭和 31 年には小松島市との合併により、「小松島市坂野中学校」に改名され現在に至っておりますが、顧みますと、歴代の校長先生方を初め、教職員の皆様方、PTA 関係者、地域の皆様方、関係する皆様方の温かいお力添えのもとで、今日まで多くの生徒の皆様が、伸び伸びとした学校生活を送ることができたのではないかと思います。

学校という存在は、何歳になっても私たちの心のどこかで、そっと応援してくれているように思います。日常生活の中では、なかなかその存在に気がつかないのですが、学生時代の話をする機会がございますと、懐かしい、優しい薫りとともに、何かに向かって取り組んでいた自分や、先生方やクラスの仲間のごがよみがえってまいります。懐かしさのあまり、涙がこみ上げてくることもございますが、それくらい心の中に根づいている、大切な支えであると思っております。

あの頃、坂野中学校から時折聞こえてまいりました、先生方が生徒さんを励まされているお声や、クラブ活動や運動会、文化祭等での活気ある生徒さんのお姿は、校訓でございます「勉学」「愛校」「闘魂」の精神が無意識のうちに培われていることを表すものであり、大変誇りとするところでもあります。生徒の皆様は、坂野中学校が閉校となりましてもこの校訓の精神を大切に持ち続け、「精神一到何事か成らざらん」ということわざにもございますように、やると心に誓って一生懸命に努力すれば道は開けていきますので、これからもあきらめないで継続していく気持ちを醸成して行ってください。

結びに、いつも心のどこかで私たちを支えてくれました我が母校坂野中学校並びに多大な御協力をいただきました多くの皆様方に対し、同窓会一同、心から感謝申し上げます、閉校にあたっての挨拶といたします。

